

# ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA KOPERASI PEDAGANG PASAR KARYA SENTOSA KOTA BATU

*by* Maria Paskalina Karolina Ina Wae

---

**Submission date:** 04-Apr-2021 08:53PM (UTC-0500)

**Submission ID:** 1522884637

**File name:** EDAGANG\_PASAR\_KARYA\_SENTOSA\_KOTA\_BATU\_-\_Maria\_P.\_K.\_Ina\_Wae.docx (144.84K)

**Word count:** 768

**Character count:** 5153

<sup>2</sup>**ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA**  
**KEUANGAN PADA KOPERASI PEDAGANG PASAR KARYA**  
<sup>1</sup>**SENTOSA KOTA BATU**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan

Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen



**Oleh:**

**Maria Paskalina Karolina Ina Wae**

**NIM : 2017120105**

<sup>1</sup>**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**MALANG**

**2021**

## **RINGKASAN**

Perkembangan Koperasi memberi keuntungan yang memadai dan besar terhadap perekonomian suatu negara dan juga meningkatkan mutu hidup. Didalam pelaksanaan kegiatan koperasi demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat maka diperlukannya sumber daya yang baik. Pada Penelitian ini bertujuan untuk menguraikan kinerja keuangan KPPKS Kota Batu. Metode yang digunakan adalah metode kuantitatif dan bersifat deskriptif.

Hasil penelitian membuktikan kinerja KPPKS 2017-2019 Walaupun dari rentabilitas pada nilai ROA,ROE,NPM 2017-2019 umumnya dinilai kinerjanya efektif,namun pada Liquidity pada nilai current ratio,cash ratio 2017-2019 dan solvency pada nilai DtAR,DtEr 2017-2019 sebaiknya KPPKS melakukan pembenahan terhadap aktiva agar menambahkan kontribusi yang lebih besar didalam pembuhan SHU dan diharapkan senantiasa melakukan anggapan rasio keuangan secara berkala supaya koperasi PPKS sanggup melihat konteks kinerja keuangan yang sudah dilakukan.

**Kata Kunci: Rasio Keuangan, Kinerja Keuangan, KPPKS Kota Batu.**

## PENDAHULUAN

## 1.1 LATAR BELAKANG

Di era industri sekarang koperasi adalah suatu bentuk organisasi yang terlampaui dimanfaatkan masyarakat. Peran koperasi terlampaui penting bagi perekonomian Indonesia pada selagi ini, oleh dikarenakan itu koperasi dijadikan tidak benar satu dari program pemerintah yang dapat menopang di dalam membangun perekonomian Indonesia, lewat berbagai program yang tersedia pada selagi ini. Dengan adanya koperasi diinginkan dapat tingkatkan kesejahteraan bagi masyarakat. Didalam pelaksanaan kegiatan koperasi, demi mewujudkan kesejahteraan masyarakat diperlukannya sumber daya yang baik sehingga dapat mencukupi kebutuhan sehari-hari. Pengembangan ekonomi pada suatu Negara memberi kesempatan bagi pelaku ekonomi juga industri dari berbagai skala usaha, baik itu skala kecil, menengah sampai pada skala besar.

Perkembangan Koperasi memberi keuntungan yang memadai besar terhadap perekonomian suatu negara. Karenanya peran Koperasi dalam perekonomian sangat penting, supaya mampu menjadikan koperasi sebagai organisasi ekonomi yang sehat, kuat, mandiri, tangguh serta terpercaya (Undang-undang No. 17/2012). Pemerintah Indonesia konsisten mobilisasi beragam program untuk mendorong pertumbuhan Koperasi, layaknya pemberdayaan Koperasi, pendanaan dan pembiayaan Koperasi, sarana dan prasarana serta informasi umum Koperasi.

Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa didirikan pada tahun 1993, didaftarkan pada Departemen Koperasi Dan Pembinaan Pengusaha Kecil Provinsi Jawa Timur dengan Badan Hukum No. 314/BH/II/1972, Koperasi ini juga bergerak dalam dua bidang yaitu bidang Riil dan Moneter. Dibidang Real yang mana Koperasi ini juga menyediakan berbagai jenis sembako (beras, dll) untuk mensejahterakan Anggota, namun seiring berjalannya waktu dan banyaknya pesaing maka untuk bidang Real ini tidak diberlakukan lagi dan hanya menerapkan sistem moneter. Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa yang beranggotakan tidak semua masyarakat yang berada di lingkungan kota Batu, Jawa Timur. Masyarakat menjadi kelompok tani, bapak-bapak/ibu-ibu PNS, bapak-bapak/ibu-ibu pengusaha, bapak-bapak/ibu-ibu pedagang, baik berada di lingkungan kota Batu dan juga masyarakat diluar Kota Batu.

Penilaian kinerja keuangan pada Perusahaan atau Koperasi dapat dijalankan bersama dengan langka analisis kinerja keuangan diantaranya ialah memakai trik kesimpulan rasio keuangan. Analisis rasio keuangan adalah sejenis perhitungan bersama serta memperbandingkan pada satu account spesifik dan account lain di dalam laporan keuangan. Rasio-rasio yang sudah dianalisis akan memberi info yang berguna bagi segenap pemangku keperluan layaknya pengguna *internal users* dan pengguna *external users*.

Analisis rasio yang peneliti pakai pada Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu adalah liquidity ratio, solvency ratio, dan Rentability ratio. liquidity ratio dinilai pakai current ratio dan *Cash Ratio*. Solvency ratio dinilai pakai *DtAR* dan *DtAR*. Rentability ratio dinilai ROA, ROE dan NPM.

Berdasarkan uraian itu maka, ini peneliti tertarik <sup>7</sup> memilih judul **“ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA KOPERASI PEDAGANG PASAR KARYA SENTOSA KOTA BATU”**.<sup>1</sup>

## **1.2 RUMUSAN MASALAH**

1. Bagaimana Kinerja keuangan Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu Menggunakan Analisis Rasio Likuiditas Periode 2017-2019?
2. Bagaimana Kinerja keuangan Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu Menggunakan Analisis Rasio Solvabilitas Periode 2017-2019?
3. Bagaimana Kinerja keuangan Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu Menggunakan Analisis Rasio Rentabilitas Periode 2017-2019?

## **1.3 TUJUAN**

1. Untuk Mengetahui Kinerja keuangan Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu <sup>3</sup> dilihat dari Rasio Likuiditas.
2. Untuk Mengetahui Kinerja keuangan Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu <sup>3</sup> dilihat dari Rasio Solvabilitas.
3. Untuk Mengetahui Mengetahui Kinerja keuangan Koperasi Pedagang Pasar Karya Sentosa Kota Batu dilihat dari Rasio Rentabilitas.

#### 1.4 Khasiat Penelitian

##### 1. Bagi Peneliti

Meningkatkan wawasan dan ilmu dalam mengkaji dan menerapkan teori yang sudah didapatkan selama penelitian terjadi dan dikehendaki hasil penelitian dapat memberi tambahan info dan juga pengalaman yang bermanfaat bagi peneliti dan pihak berkepentingan.

##### 2. Bagi Lokasi penelitian

Sebagai pedoman Koperasi dalam memberi info dalam menilai tingkat kinerja keuangan koperasi dan juga melaksanakan tindakan di masa yang akan datang.

##### 3. Bagi Pihak Lain

Bacaan tambahan serta memberikan referensi serta studi kepustakaan bagi pihak yang memerlukan.





# ANALISIS RASIO KEUANGAN UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA KOPERASI PEDAGANG PASAR KARYA SENTOSA KOTA BATU

## ORIGINALITY REPORT

17%

SIMILARITY INDEX

17%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	6%
2	<a href="http://text-id.123dok.com">text-id.123dok.com</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://id.scribd.com">id.scribd.com</a> Internet Source	2%
4	Submitted to Great Oak High School Student Paper	2%
5	<a href="http://www.coursehero.com">www.coursehero.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://library.unmer.ac.id">library.unmer.ac.id</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://docobook.com">docobook.com</a> Internet Source	1%

---

Exclude quotes      Off

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On